

Schwerin, 09.01.2018

Liebe Verbandsmitglieder,

der Volleyballverband Mecklenburg-Vorpommern beabsichtigt zu Beginn der neuen Spielsaison 2018/2019 die bereits in vielen Landesverbänden eingesetzte Verwaltungssoftware „SAMS“ zu erwerben und in Anwendung zu bringen. Erste Gespräche mit der Volleyball IT GmbH haben bereits stattgefunden. Am 15.01.2018 um 17:30 Uhr wird es dazu eine Präsentation (Dauer ca 3-4 Stunden) in der Sportschule in Güstrow geben. Interessierte Vereine sind dazu herzlich eingeladen.

Ich bitte darum, sich vorher in der Geschäftsstelle des VMV – 0385 7778641 ob. volleyball.mv@t-online.de– zu dieser Präsentation anzumelden.

Desweiteren teilt der Vorstand des VMV mit, dass der diesjährige Verbandstag (mit Wahlen) am 26.04.2018 um 18:00 Uhr im Hörsaal der Sportschule in Güstrow stattfinden wird. Anträge an den Verbandstag müssen bis zum 15.03.2018 in der Geschäftsstelle in Schwerin eingegangen sein. Eine offizielle Einladung erfolgt laut Satzung zwei Monate vor dem Verbandstag.

Mit freundlichen Grüßen

Burkhard Wiebe
Geschäftsführer VMV